



## Parlamento abierto de Reforma Judicial se aprobará el miércoles: Ignacio Mier



Ciudad de México.-El coordinador parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) Ignacio Mier Velazco, anunció que la próxima semana la Primera Comisión de la Permanente recibirá la propuesta de parlamentos abiertos para las primeras cinco reformas constitucionales.

Dijo que hay la posibilidad de que el pleno apruebe la propuesta el miércoles y la Comisión de Puntos Constitucionales tendrá que presentar el calendario para los diálogos nacionales.

El diputado federal explicó que el lunes 17, la Mesa Directiva de la Comisión Permanente girará a la Primera Comisión el exhorto y conforme a los tiempos reglamentarios, el miércoles la Comisión Permanente podría someterlo a discusión, aprobarlo y enviarlo a la Cámara de Diputados. La Mesa Directiva de esta última tendrá que turnarlo a la Comisión de Puntos Constitucionales, que convocará a la Junta Directiva e inmediatamente procederá a ampliar el parlamento abierto en su modalidad de diálogos nacionales.

<https://netnoticias.mx/nacional/parlamento-abierto-de-reforma-judicial-se-aprobara-el-miercoles-ignacio-mier>